

Califica Venezuela de vergonzoso el sufrimiento del pueblo palestino



Caracas, 14 oct (RHC) El representante permanente de Venezuela ante la ONU, Rafael Ramírez, calificó de vergonzoso que el Consejo de Seguridad siga sin actuar de manera enérgica para poner fin a la ocupación israelí en los territorios palestinos.

Durante una reunión de la Fórmula Arria, afirmó Ramírez que el país sudamericano apoya sin dudas el derecho inalienable de los palestinos a su independencia y trabajará en cualquier espacio para acabar con esa colonización.

El encuentro fue convocado por los miembros NO permanentes del Consejo de Seguridad, Angola, Egipto, Malasia, Senegal y Venezuela, con el objetivo de escuchar el criterio de expertos y activistas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/108802-califica-venezuela-de-vergonzoso-el-sufrimiento-del-pueblo-palestino>



Radio Habana Cuba